
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Umwelt und öffentliche Ordnung 
Bezirksstadtrat  

31.08.2017  

Herrn Bezirksverordneter 
Gregor Kijora, Fraktion der SPD 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Herrn van der Meer 

 

über  

den Bezirksbürgermeister 
Herrn Benn 

 

Kleine Anfrage 0190/VIII 

über 

Aktueller Stand zur Drucksache - VII-1196 – Regionalen Wochenmarkt Pankow 
einrichten 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Betreffend der Drucksache Vll-1196 hat das Bezirksamt eine Vorlage zur Kenntnis-
nahme für die Bezirksverordnetenversammlung gemäß §13 BezVG als ersten Zwi-
schenbericht am 06.09.2016 eingereicht. In der VzK berichtet das Bezirksamt wie 
folgt:  

„Das Bezirksamt hat mit dem Marktbetreiber bereits Kontakt aufgenommen, um die 
Attraktivität des Marktes im Sinne der Drucksache zu steigern. Über die Ergebnisse 
der Gespräche wird der BVV zeitnah berichtet.“ 

Da seit gut einem Jahr keine „zeitnahe“ folgende VzK mit einem entsprechenden Be-
richt verfügbar ist, wird das Bezirksamt gebeten die folgende Frage zu beantworten: 

Wie ist der aktuelle Stand betreffend der Drucksache Vll-1196 und wie war das Er-
gebnis der Gespräche mit dem Marktbetreiber? 

Am 25.07.2017 wurde der Beschluss zur Einbringung des Schlussberichtes zu o. g. 
Drucksache im Bezirksamt gefasst.  

Der Schlussbericht, und somit auch die Antworten auf die hier gestellten Fragen, 
wird der BVV am 13.09.2018 zur Kenntnis gegeben. 
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Bitte entschuldigen Sie die langfristige Bearbeitung der Drucksache. 

Daniel Krüger 
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